

## Ardian entre au capital de JeChange.fr afin de soutenir la croissance et l'expansion à l'international de la société

**Ardian, la société d'investissement privé indépendante, annonce aujourd'hui l'acquisition d'une participation minoritaire au capital de la société JeChange.fr, service n°1 pour la réduction des factures courantes auprès des particuliers et professionnels. Cette opération permet une recomposition du capital de la société avec la sortie partielle ou totale de certains actionnaires minoritaires.**

Créée en 2006 par le cofondateur de l'agence média Nextedia, la société a connu depuis sa création une croissance soutenue de son activité sur des marchés en forte mutation. À l'origine positionnée sur la comparaison de prix, le management a fait évoluer son business model après le rachat réussi de DSLValley en 2009 pour faire de JeChange.fr un véritable intermédiaire (courtier), au service des consommateurs en leur permettant de changer tous leurs contrats grâce à un interlocuteur unique. Leader de la comparaison d'offres en énergie et dans les télécoms (ADSL & mobile), JeChange.fr s'impose également comme un acteur de premier plan du courtage en assurance. La société propose par ailleurs ses services dans l'univers de la banque en ligne et du crédit.

Gaël Duval, président-fondateur de JeChange.fr déclare : « Début 2016, nous avons ouvert nos services à une clientèle professionnelle en devenant un véritable partenaire pour les entrepreneurs, à qui nous fournissons des offres sur-mesure tout en leur permettant de réaliser des économies. Nous souhaitons désormais accélérer notre développement international, notamment en Espagne, en Italie et en Belgique et ainsi renforcer notre relation avec nos partenaires et les fournisseurs locaux. Pour cette nouvelle étape, Ardian nous est apparu comme le partenaire de long terme naturel au regard de sa réelle capacité d'accompagnement à l'international et sa connaissance des acteurs de notre écosystème. »

Au-delà de la diversification et du développement international, cet investissement vise à poursuivre la politique d'extension d'offres de services de qualité menée par JeChange.fr depuis sa création comme le précise Philippe Goold, son directeur général : « Cet investissement est une étape clé pour le futur de la société. En plus du développement international, il nous donne les moyens de renforcer notre potentiel d'innovation mis au service de nos clients, de valoriser notre identité de marque et de renforcer notre rayonnement dans l'univers des finances personnelles. Ce nouveau partenaire nous permet donc de mettre en place une stratégie active de croissance interne et externe. »

Frédéric Quéru, Senior Investment Manager d'Ardian Croissance complète : « Les dirigeants de JeChange.fr nous ont séduits par leur ambition et une vision du marché pertinente et innovante. JeChange.fr est en position pour devenir un acteur européen de référence sur son marché. »

Avec JeChange.fr, Ardian Croissance réalise sa quatrième transaction depuis le début de l'année 2016 après TimeOne et ses réinvestissements dans Bricoprivé et HR Path. Ardian Croissance se positionne comme le partenaire privilégié des PME de croissance profitables qui réalisent entre 5 et 100 millions d'euros de chiffre d'affaires.

### À propos de JeCHANGE.fr

Fondé en 2006 et présidé par Gaël DUVAL, JeChange.fr est le premier service indépendant et gratuit dédié à la comparaison et la réduction des factures courantes auprès des particuliers et des professionnels.

Numéro 1 de la comparaison d'offres en énergie - gaz & électricité - et dans les télécoms - ADSL & mobile - JeChange.fr s'impose également comme un acteur de premier plan du courtage en assurance. JeChange.fr propose par ailleurs ses services dans l'univers de la banque en ligne et du crédit.

Pour chacun de ces métiers, JeChange.fr accompagne pas à pas les consommateurs en prenant en charge l'ensemble des démarches liées à un changement de prestataire, de la résiliation d'un contrat en cours à la souscription d'une nouvelle offre.

L'entreprise, implantée à Agen et dirigée par Philippe GOOLD, a dégagé en 2015 un chiffre d'affaires voisin de 10 millions d'euros et a porté ses effectifs à un total de 110 employés.

 **Leader**  
en énergie & télécoms

 **180 000**  
contrats générés par an

 **148**  
partenaires

 **850 000**  
visiteurs uniques mensuels

### À propos d'ARDIAN

Créée en 1996 et dirigée par Dominique Senequier, Ardian est une société d'investissement privé indépendante qui gère et/ou conseille 55 milliards de dollars d'actifs en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. La société, détenue en majorité par ses salariés, a toujours placé l'esprit entrepreneurial au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances d'investissement tout en participant à la croissance des entreprises à travers le monde. La philosophie d'investissement d'Ardian repose sur trois piliers : excellence, loyauté et esprit d'entreprise.

Ardian s'appuie sur un réseau international solide, avec plus de 410 employés travaillant dans douze bureaux à Paris, Londres, Francfort, Milan, Madrid, Zurich, New York, San Francisco, Pékin, Singapour, Jersey, Luxembourg. La société offre à ses 490 investisseurs un choix diversifié de fonds couvrant toute la classe d'actifs, avec Ardian Fonds de Fonds (primaire, early secondaire et secondaire), Ardian Private Debt, les Fonds Directs (incluant Ardian Mid Cap Buyout, Ardian Expansion, Ardian Croissance et Ardian Co-Investissement), Ardian Infrastructure, Ardian Real Estate et des mandats sur-mesure avec Ardian Mandates.

### Liste des participants

**Ardian** : Laurent Foata, Frédéric Quéru

**Conseil juridique** : Olswang (Christophe Gaschin, Patrick Gerard-Boucher, Laura Hominal)

**Audit financier** : Advance Capital (Olivier Poncin, Thibault Fleury)

**JeChange.fr** : Gael Duval, Philippe Goold

**Conseil financier** : Mansartis (Jean-Pascal CLEDAT, Thierry ROHR)

**Conseil juridique** : Orrick (Saam Golshani, Barbara Jouffa)